



Text für das Gemeindeblatt

9. April 2025

Bediente Posttheke mit attraktiven Öffnungszeiten

Der Hausservice wird mit einer neuen Filiale mit Partner ergänzt

Pakete versenden, eingeschriebene Briefe abholen, Einzahlungen erledigen: die Einwohnerinnen und Einwohner von Courgevaux profitieren ab Juli 2025 von einem neuen Angebot der Post im Volg-Laden. Gleichzeitig bleiben die bewährten Hausservice-Dienstleistungen bestehen.

Ab dem 7. Juli 2025 profitieren die Einwohnerinnen und Einwohner von Courgevaux von einer neuen Filiale mit Partner im Volg-Laden, der sich am Chemin de l'Ancienne Poste 4 befindet. «Mit dieser Lösung profitieren unsere Einwohnerinnen und Einwohner von einem neuen bedienten Postschalter und längeren Öffnungszeiten», sagt Gemeindepräsident Eddy Werndli. Konkret heisst das: Montag bis Freitag von 6.00 bis 19.00 Uhr sowie samstags von 7.00 bis 16.00 Uhr. Das geschulte Ladenpersonal bedient dabei die Kundschaft, an der speziell eingerichteten Posttheke.

Welche Postgeschäfte sind in einer Filiale mit Partner möglich?

- Briefmarken kaufen, Briefe und Pakete ins In- und Ausland versenden, auch eingeschrieben
- Eingeschriebene Briefe und Pakete abholen, die am Domizil nicht zugestellt werden konnten
- Zahlungen mit der PostFinance Card und anderen Debitkarten tätigen, auch mit dem gelben Büchlein
- Geld beziehen, max. 500 Franken, je nach Kassenbestand des Partners ist ein Bezug von 50 Franken garantiert
- Express versenden in der Schweiz
- Wer Bareinzahlungen und -auszahlungen erledigen möchte, kann dies beim Postboten tun, indem er sich via Login Post oder in einer Filiale der Post einmalig registriert
- Aufgabe von Massensendungen für KMU und Vereine mit Aufgabeverzeichnis

Der Hausservice wird weitergeführt

In Absprache mit den Gemeindebehörden wird die Post ihren bewährten Hausservice weiterhin anbieten. Damit erhalten die Bevölkerung von Courgevaux die Möglichkeit, ihre Postgeschäfte auf Wunsch direkt an der Haustüre abzuwickeln.